

Lusaka, Zambie, 21 février (Infosplusgabon) - Le président zambien, Edgar Lungu a quitté, mercredi, Lusaka pour le Rwanda pour une visite d'Etat de deux jours sur invitation du président Paul Kagamé.

S'adressant à des journalistes avant son départ de Lusaka, le président Lungu a déclaré que sa visite au Rwanda s'inscrivait dans le cadre du renforcement des relations bilatérales et que la Zambie avait besoin de partager et de rendre des gestes de bonne volonté exprimés par la région.

Il a noté que le président rwandais Kagamé s'est rendu en Zambie à plusieurs reprises et qu'il était juste qu'il lui rende visite afin d'explorer les moyens de consolider les relations au profit des deux peuples.

Le président Lungu est accompagné du ministre des Affaires étrangères, Joe Malanji, du ministre de l'Intérieur, Stephen Kampyongo, du ministre des Transports, Brian Mushimbwa et du ministre du Commerce et de l'Industrie, Christopher Yalum.

La deuxième visite du président Lungu au Rwanda en sept mois devrait, par ailleurs, permettre de faire progresser les relations bilatérales et d'élargir la coopération entre les deux pays, a-t-on rapporté, mercredi depuis Kigali.

Le président Lungu et son hôte, le président Paul Kagamé devraient se rencontrer peu de temps après l'arrivée de ce dernier à Kigali.

En juin 2017, la Zambie et le Rwanda ont signé trois accords de coopération dans le secteur des services, du transport aérien, de la défense et de la sécurité.

FIN/INFOSPLUSGABON/TFG/GABON 2018

© Copyright Infosplusgabon